



Radfahren in Stuttgart und Landtagswahl

Landtags- und Bundestagswahlen haben mehr Einfluss auf den (Rad)Verkehr in Stuttgart als oft gedacht. Aufgrund der anstehenden Landtagwahl wollen wir einige Punkte beleuchten:

- Der Stuttgarter Schlossgarten ist nicht der einzige Besitz des Landes BaWü in Stuttgart. Damit hat auch das Land das Sagen, was dort in Sachen Radverkehr läuft oder auch nicht.
- Das Land nimmt Einfluss auf die Gesetzgebung des Bundes. Aktuell sei die Novellierung der StVO und des Bußgeldkataloges genannt.
- Als Träger des ÖPNV im Land entscheidet es über die Fahrradmitnahme im Nahverkehr.

Über diese und weitere Punkte wollen wir an diesem Abend diskutieren.

Einführung: Peter Pipiorke

Donnerstag, den 11.03.2021, 19.00 Uhr

Als Video-Konferenz: [Meeting beitreten](#), Kenncode: 388292

(Siehe auch <https://naturfreunde-radgruppe-stuttgart.de/> bei Termine)



www.naturfreunde-radgruppe-stuttgart.de

V.i.S.d.P.: Peter Pipiorke, Obere Waiblinger Straße 120,
70374 Stuttgart. Tel.: 61 73 94, E-Mail: Peter@Pipiorke.de

